
2010～2011年度 No.1

　第  ５　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 河合地区ガバナー × 大石第一副地区ガバナー × 阿久津第二副地区ガバナー

○  L　平岩宏司　委員長 ×  L　高島紀一　副委員長 ○  L   西村茂行 副委員長

×  L  和田俊一 副委員長 ○  L　小川晶子　副委員 ○  L　西山俊治　　委員

×  L　石井邦博　　 委員 ○  L　島田芳子　　 委員 X  L　西尾清光　　委員

○  L　大久保昇　　 委員 ○  L　篠宮光央　　 委員 ×  L　原田純子　　 委員

○  L　山岡文夫　 　委員

○ L　奈須野慎二　副幹事 × L　久保田明雄　副幹事

○ L　中島　洋吉　元地区ガバナー名誉顧問
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作　成　者 　Ｌ　小川　晶子

次回開催
日時場所

　２０１０年　12月　９日　月曜日　１7　時　～　20　時　　　

人形町　　ふじ井　　03-3668-1226

議　　　題 審議経過事項の概要

今後のライオンズクエストの件

地区の各クラブが継続的におこなっている青少年健全育成事業のアンケート

視覚障害者の児童、作文コンクールの件

その他　２０１１年３月１１日（金）フォーラム＆チャリティコンサートの応援について

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ｌ　小川晶子　　　　　　　

委員長挨拶

330複合青少年育成・ライオンズクエスト委員長挨拶Ｌ中島洋吉

報告事項　資料参照

議題　審　議　　別紙議題による

次回開催確認

キャビネット事務局会議室

出　席　者

　出席オブザーバー

委　員　会　報　告

青少年育成・クエスト

 L　平岩　宏司

　２０１０年　11月　12日　金曜日　　13　時　30分　～　　15　時　 30　分
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会場整理・座席確認等　具体的に難病対策支援特別委員会から必要な応援をいただき

それに協力することとする。

筑波大付属視覚特別支援学校・からは出品受諾をいただいていますが先方のご都合

を優先し年内にいただく運びになっています

作文コンクールの件

アンケート結果を西村副委員長が資料として提出

この取りまとめ方をどのようにするか。

委員長が引き受け一覧表を作成することとなりました

３月１１日のお手伝いについて

クエスト委員会としては外部活動をする場面がないので何をすべきなのか次回委員会

までにアイディアを出し合う。

難病に関係している方々の出席依頼

No.2

ＤＶＤを作成し、各クラブに配布してくまなく見ていただき、実績を確認するアンケートによって

啓発活動とする。

各クラブに送付する経費については、キャビネットから捻出していただく事となりました

（ＤＶＤ　作成費として￥103.510）キャビネットＰＲ委員会Ｌ奥山に依頼）

議　　　題 審議経過事項の概要

ライオンズクエスト活動は単年度で終わるものではなく、ワークショップに参加された先生

が事業として取り入れていくまでには３～４年かかる

ＬＣＩＦ交付金の申し込みをどうするか、ガバナーとしては全体バランスを熟慮されて、結論は

出していないが、各クラブにクエスト事業をアピールし理解いただき、各クラブが必要な

プログラムとして、よく認知し取り組んでいくことを希望すれば、継続できる。

そのため、今期開催したセミナーの余剰金を利用して、クエストをわかりやすくＰＲする

戦後　道徳教育がなくなった。　原点を見つめて青少年の教育を大切に。の意見が出た


